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Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.: 
 
Auf meine Nachfrage nach den massiven Baumfällungen entlang der Straße Am Neuen Palais 
antwortete Herr Klipp im Frühjahr, dass es sich um einen Pflegeschnitt einer Hecke handeln würde. 
Inzwischen ist wohl auch den weniger Fachkundigen ersichtlich geworden, dass die Fällung so alter 
Bäume mit Stammumfängen von teilweise einem Meter und mehr kaum geeignet ist, eine brauchbare 
Hecke zu erzielen. Die verkrautete Stubbenreihe bietet seit Monaten ein trauriges Bild im 
Eingangsbereich des Weltkulturerbes. 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Wann wird die fachgerechte Ersatzpflanzung für die entlang der Straße Am Neuen Palais gefällten 
Bäume erfolgen?  
 
 

 Unterschrift  

 
 
 
Anlage: 
Antwort der Verwaltung 
 


